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informará 
Abogado 

Sr. Alcalde, se analizará lo planteado y se 
oportunamente, se ver, la situación del terreno con el Sr. 
para que emita informe al respecto.- 

Sr. Hector Bahamonde, Presidente de la organización, da a 
conocer las actividades desarrolladas y planificadas a futuro, como 
ser el próximo Rodeo Oficial en Enero de 1994, solicitan recuperar el 
~erreno que adquirieron tiempo atrás, solicitan aporte municipal por 
la cantidad de M$5.000 para construcción de una nueva medialuna, que 
tiene un costo total aproximado de M$14.000; que se envió un oficio 
requiriendo materiales para reparac16n medialuna, por lo que 
solicitan al Concejo su apoyo.- 

Se recibe en Audiencia a la Directiva del Club de Rodeo 
dé Castro. Sr. Alcalde les ofrece la palabra.- 

Sr. Alcalde y se~ores Concejales, agradecen al Sr. Reyes 
su asistencia a la sesión, por todo lo tratado.- 

Sr. Alcalde, que se hab1litará una oficina con telefono 
en el mismo local, con el objeto de entregar una información más 
expedita, que se irán solucionando paulatinamente las dificultades 
que se presenten.- 

Sr. Reyes, da a conocer las necesidades más urgentes para 
funcionamiento de la Oficina en Castro, como ser una oficina 
independiente, telefono; que la Secretaria solo tiene un horar10 de 
trabajo en la tarde, lo ideal sería atender todo el dfa, lo que 
permitiría que el proceso de atención sea más asistencial, con una 
mayor informac1ón y orientación a las personas 1nteresadas; que hay 
60 alumnos matriculados y que 250 personas han hecho consultas, lo 
que permite afirmar que esta Universidad será sumamente exitosa, una 
vez que la comunidad la conozca más; que contratarán un Coordinador y 
Orientador para apoyar mejor estas labores.- 

Sr. Alcalde, presenta al Sr. Diego Reyes Hochfaber~ 
Coordinador de la IJ.Mariscal Sucre, ofreciendole la palabra.- 

Se da lectura al acta sesión ord.NQ44, la cual es 
aprobada con la siguiente objeción: Sr. Manuel Sánchez, referente 
a los trabajos que deben realizar las maquinarias, que se agregue que 
en el mes de Marzo de 1994, se destinarán para el sector de Ten-Ten.- 

Se inicia la sesión a las 15:15 horas, preside el Sr. 
Alcalde Don Jose Sandoval Gómez, asisten los Concejales se~ores: 
Mario Contreras Vega, Ignacio Tapia Gatti, Manuel Sánchez Mans1lla, 
Julio Mu~oz García, Orlando 86rquez Mu~oz y de Secretario(S) Ricardo 
8arrfa Cárcamo.- 

SESION ORDINARIA NQ45 DE FECHA 16 NOVIEMBRE 1993.- 
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que se 
podrá 

Punto NQ10~ Selección y Adjudicación, inciso 3Q; 
agregue: 11la Municipalidad de comon acuerdo con la Empresa 
modificar la cantidad de mano de obra ofrecida''.- 

En el Punto NQ2, Objetivn de la Propuesta~ que se agregue 
la localidad de Ner~ón. 

Ubicación: Sector Urbano y Rural especificados.- 

Nombre de la Obra: Servicio de Aseo de calles, extracción 
de Basura y Otros.- 

El Concejo anal1za las Bases Administrativas del Servicio 
de Aseo y Extracción de Basura y Mantención de Areas Verdes, quedando 
las siguientes modificaciones: 

Sr. Alcalde, indica que el Concejo analizará esta 
solicitud y que se le informará dentro de un plazo breve.- 

Sr. Alcalde les ofrece la palabra. Sr. Feuarhacke, hace 
un análisis histórico del funcionamiento del Museo de Arte Moderno, 
present• proyecto de consolidación del museo , solicitan que se le 
entregue el te,•reno definitivamente, que tienen proyectado construir 
bod~ga, baAos públicos y el taller de conservación. 

Se recibe en audiencia al Museo de Arte Moderno,--------- 
con la presencia de los seAores Edward Rojas y Eduardo Fauerhacke.- 

La Directiva agradPce la deferencia y buena disposición 
del Concejo, por el apoyo entregado al Club.- 

Sr. Manuel Sánchez, agradece la presencia de la Directiva 
y apoya la gestión, su voto será favorable.- 

Sr. Julio MuAoz, reconoce al Club en las actividades 
desarrolladas y para aporte apoyará a la organización.- 

Sr. Orlando 8órquez, su opinión es favorable para otorgar 
algún aporte a dicho Club.- 

Sr. Mario Contreras, estima que es más importante 
gastar los fondos en desarrollo Social, pero se atiene a lo que 
d~cida la mayoría.- 

Se~ores Concejales dan su opinión referente a lo 
solicitado por el Club de Rodeo.- 

t 

f8licita a dicho Club y apoya para Ignacio Tapia, Sr. 
algún aport~.- 
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El Concejo acuerda aportar M$20.- 

O, Prof.Encargada 
solicitando aporte 

Se lee Carta de la Sra.Clarisa Garay 
Esc.925, grupo alumnos Proyecto Radio Infantil, 
para viaje a la ciudad de Curacaví.- 

En el Punto NQ7, Selección y Adjudicación de las Ofertas; 
qu·~ se cambie 1 a frase que di ce: "La sel l:'!CC i on de 1 as ofertas se 
efectuará a traves de una comisión tecnica de la Dirección de Obras 
MLtn i e: i pa 1 es"; debe dec i t : "La sel ecc i 6n de 1 as ofertas se efectuará 
por el Concejo encabezada por el Sr.Alcalde, previo informe del------ 
Departam·~nto tecn i co de 1 a Mun i e i pa 1 i dad". - 

Sr. Mario Contreras, no está de acuerdo con el Punto NQ3, 
Oferentes; con relación a la acreditación de un certificado de Saesa 
que está capacitado para traba._iar en líneas de baja tensión y 
adjuntar documento extendido por alg6n organismo relacionado con 
semáforos en que acredite conocimiento, funcionamiento y mantención 
de semáforos de se~alizaci~n de tránsito, ya que al tener los 
oferentes título de tecnico o profesional, con mención en 
electricidad o instalador electrice clase A o B, otorgado por la 
S.E.C., es suficiente para participar en la propuesta.- 

A continuación el Concejo analiza las Bases Especiales 
del Servicio Mantención de Alumbrado Público y Semáforos.- 

El Concejo procede a estudiar las Bases para la 
Licitación de la Administración del Terminal de Buses Municipal.- 

El Concejo acuerda entregar a la Asociación de Fútbol de 
Castro, la máquina d~ cortar pasto para la mantención de la cancha de 
futbol NQ 1 • - 

El c,·,nce._io por unanimidad acL1erda que la mantenciéin de 
Areas verdes no sP licite y se contrate personal a honorarios para 
estos efectos a contar del 1Q de Enero de 1994.- 

Punto NQ18, Apc,yc, Actividades~ que se agregue: "Asimismo 
p~drá ~Jecutar por acuerdo del Concejo labores específicas no 
contempladas en sus obligaciones, por los cuales se fijará de común 
acu~rdo en el momento de asumirse los montos a cobrar''.- 

Pun to NQ 1 5, Cc•ntrato, i ne i so 2Q ~ di ce "y podrá ser 
renovAdo por período iguales de común acuerdo de las partes''; debe 
decir: ''y p0drá ser renovado por períodos iguales de común acuerdo 
entre las partes11.- 

• 

letra i); que se 
por la palabra: 

que se cambie la 
En el Punto NQ5, Selección y Ofertas, 

cambie la frase: "e orno mf n i mc una vez al mes" 
"semestralmente"; •::?n el mismo purrc o , letra k) ~ 
palabra "auditorias" por 11inspecci6n11.- 
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Esta modificación presupuestaria se hará por estimación 
de mayores ingresos y disminución de Egresos.- 

2.300.- (Pintura Plaza Armas y Terminal 
Buses Municipal).- 

004 7<) 31 

4.000.- 002 70 :31 

(Adquisición camioneta Chevrolet 
LUV dob ~ '=: c ab ir:'ª. 1 • €,00 c. c , ) ¿ 3o0 
(Mantenc1on caminos y compra · 
c,::,mbust i b 1 e) • - 

5.000.- 51 31 

2.000.- (Adquisición grupo electrógeno, 
equipo amplificador, T.V.).- 

002 50 31 

50.- (M$30 Profesores Jubilados 
M$20 Alumnos Esc.D.925.-) 

003 31 25 

70.- (Celacanto Liceo 8.34) 003 31 25 

700.- (Const.Comedor Esc.Rilán) 003 31 25 

600.- (Reposición Ese.La Estancia) 003 31 25 

390.- (Areas Verdes) 004 20 22 

M$8.050.- (Servicio Aseo) 0:3:3 20 22 

Asig. Subt. Item 

AUMENTA EGRESOS: 

De esta modificación el Concejo acuerda destinar M$2.000 
para deficit Corp.Educación y M$1 .760 para Internado de la Escuela de 
F'iruquina.- 

Asig.003 Corp.Educ. M$3.760.- Itf2m 31 AUMENTA EGREsns: Subt.25 

M$3.761).- It1:m 62 INGRESA: Subt.06 

Sr. Edmundo Alvarez, informa sobre Circ.NQ126 de fecha 
02.11 .93 de la Subsecretaria de Desarrollo Regional y Administrativo. 
sobre aporte Especial por Ruralidad Educacional, en la primera 
quincena de Nov1embre, por 1~ cantidad de M$3.7~0.- 

11 11 11 M$40 Jta. Vec. Quilquico 

Asig.012 "Otras".- MS40 (Subt.25 - Item 31 Hogar de Cristo 

El Concejo acuerda otorgar los siguientes aportas: 

• 

siguiente la El Concejo acuerda par unanimidad 
modificación presupuestaria: 
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Se finaliza la sesión a las 22:00 horas.- 

Tabla próxima sesión : 1 .- Lectura Acta anterior.- 2.- 
Correspondencia despachada y recibida.- 3.- Varios.- 

El Concejo acuerda conversar con propietario de terreno 
en 1 a 1 oca 1 i dad deSan J,::ise, para ver la fact i b i l i dad de arriendo pozo 
de ripio por 1 o 2 a~os, para asegurar el ripio para la 
Municipalidad.-. 

Sr. Ignacio Tapia, que en el sector del puente de Gamboa 
se realicen limpieza, que se podrfa hacer un mirador para que los 
turistas saquen fotografías.- 

Sr. Julio Mu~oz, se refiere a Carta de fecha 11 .11 .93 de 
vecinos de calles Constitución, Cancha Rayada y Yumbel, en que 
solicitan que en la esquina de calle Constitución con Cancha Rayada 
se instale un parque de juegos, que beneficiará a 195 ni~os 
aproximadamente. Solicita que se considere para el presupuesto 
1994. Tambien seAala que falta asesorfa tecnica para la preparac1on 
de los proyectos, que se solicite apoyo a Serplac Provincial, que los 
proyectos cuyo costo sea igual o menor a 10 millones de pesos, serán 
evaluados por el nivel provincial.- 

El Concejo acuerda oficiar al Serviu y tambien al Depto. 
de Educación Prov., en el sentido de que tenga a bien, mejorar el 
cerco en el frontis de dicho edificio.- 

Sr. Mario Contreras, propone que se oficie al Serviu, con 
el objeto de solicitar que consideren para los proyectos 1994, el 
arreglo de veredas de las calles: O'Higgins, Serrano, Sotomayor.- 

Sr. Alcalde, informa que la Municipalidad tiene un stand 
en la Primera Exposición de la Industria Islas de Chiloe, organizada 
por la Empresa Soporte Ltda, que tendrá una muestra de fotograffas de 
las principales obras de la comuna, se entregará libro de la Gestión 
Municipal durante el presente período.- 

Sr. Alcalde, indica que solicitará a la DOM hacer el 
proyecto de gimnasio para dicho establecimiento.- 

Sr. Manuel Sánchez, se~ala que se agradezca a la Empresa 
de Aseo por su apoyo en la limpieza del camino del sector de Ten-ten; 
que se pinten los pasos peatonales de las calles de la ciudad; que se 
estudie la factibilidad de construcción gimnasio para la Escuela 922. 

El Concejo acuerda dejar la correspondencia recibida para 
la próxima sesión.- 

Sr. Alcalde, informa que se remató el vehfculo municipal, 
automovil Peugeot 504, por la cantidad de M$1 .580.- 

• 
. •; .. 

r 
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